

Protokoll der Mitarbeiterrunde am 12.09.2007

Anwesend: Siehe Anhang

Beginn der Mitarbeiterrunde: 19.35 Uhr

1. Verteilung der Aufgaben des Juvo's

- Daniel Borgelt → Kasse
 - Ben Gausmann → Protokolle
 - Irina Kramer → Stadtjugendring, Dekanatsrunden
 - Lisa Werner → Stadtjugendring, Dekanatsrunden
 - Lukas Altevogt → Öffentlichkeitsarbeit
-

2. Termine

- Nächste Mitarbeiterrunde: 11.10.07 um 19.30 Uhr
- Teestube: 18.09.07 um 19.30 Uhr
27.09.07 um 19.30 Uhr
16.10.07 um 19.30 Uhr

Zu den Teestuben wird jeweils eine Kleinigkeit vom JuVo vorbereitet!

3. Dekanatsrunde

- Lisa und Irina haben von der Dekanatsrunde ein paar Flyer mit Angeboten mitgebracht. Diese liegen nun im Treff aus.
-

4. Umbau

- Die bestehende Bausubstanz kann umgebaut bzw. renoviert werden, insbesondere die Front, die Elektrik und die Sanitäranlagen.
- Eine Verkleinerung des Treppenhauses wäre zu teuer und aufwändig und soll daher nicht umgesetzt werden.
- Der Bauausschuss wird die genauere Planung übernehmen, dennoch sollten sich alle Gedanken über die Gestaltung machen.
Es kam die Überlegung auf evtl. den Treff in den Diskoraum zu verlegen.
- Eine Doppelgarage für die Zeltlagersachen wäre sehr sinnvoll.
- Die Finanzierung ist noch nicht voll geklärt.
- Es wurde ein Nutzungsvertrag mit der Kolpinghaus e.V. abgeschlossen, damit wir bald investieren können.

5. Müll vom Kolpinghaus und Müllabfuhr

- Die Müllecke vom Kolpinghaus sollte schon mehrmals aufgeräumt werden, es ist aber nichts passiert.
- Alte will Christoph die Situation schildern sodass Christoph dieses Problem im Kolpinghaus e.V. vortragen kann.
- Da das Jugendheim nicht bei der Müllabfuhr angemeldet ist, soll dieses auch demnächst geklärt werden.

6. Garten

- Der Garten müsste mal wieder aufgeräumt werden.
- Der Zaun müsste mal repariert werden, oder ein neuer Zaun müsste gebaut werden.
- Es kam die Idee einen Müllunterstand zu bauen, dieses kann aber erst in Angriff genommen werden, wenn geklärt ist, wie viele Mülltonnen wir gestellt bekommen und wie groß diese sind.

7. Gruppenraum oben

- Der Spieleschrank wurde aufgeräumt und sortiert. Außerdem wurden ein paar neue Spiele besorgt. Diese Spiele sind nun im Flur vor dem Treff aufzufinden. Wer noch brauchbare Spiele fürs Jugendheim hat, bitte mitbringen. Es sollen später evt. noch neue Spiele gekauft werden.
 - Die Wand hinter dem alten Materialschrank hätte mal einen Anstrich verdient.
 - Es soll eine Snuselecke im oberen Gruppenraum angelegt werden. Für die Planung hat sich eine Gruppe zusammengefunden.
-

8. Sonstiges

Chortreffen

- Es werden ein paar freiwillige gesucht, die beim Chortreffen mit helfen ein Zelt und ein paar Bänke aufzubauen.
- Es soll in der Pause ein kleines Spieleprogramm durchgeführt werden, wofür evtl. auch noch ein paar Helfer gebraucht werden.

Aschenbecher vorm Jugendheim

- Es kam die Überlegung einen Aschenbecher vor dem Jugendheim hinzustellen, damit die Kippen nicht über dem ganzen Hof verteilt werden.

Jugendheimseite

- Alte mailt Sebastian eine Jobliste, die auf der Jugendheimseite veröffentlicht werden soll.

Ende der Mitarbeiterrunde: 20.16 Uhr

Protokollant:
Ben Gausmann

Anhang:

1. Anwesenheitsliste:

- Ben Gausmann
- Lukas Altevogt
- Daniel Borgelt
- Lisa Werner
- Dirk Sandkämper
- Sebastian Riemann
- Bernd Steinfeld
- Henning Sandkämper
- Florian Menke
- Mattis Wenzel
- Marilen Borgelt
- Niklas Zimmermann
- Philipp Berkemeyer
- Lasse Wenzel
- Fabian Zumstrull
- David Zumstrull
- Sabrina Wendt
- Uli Gregorzewski
- Steffan Meyer
- Johanna Hofmeister
- Alexander Stallforth

21 Personen